

Varias ausencias han motivado la pequeña representación local en este concurso, que reunió cerca de 50 participantes vallesanos.

El Excmo. Ayuntamiento, como cada año, ha donado un espléndido Trofeo para cada uno de estos Campeonatos, magnífico estímulo para los esquiadores y que con los demás premios que conceden particularmente varios deportistas protectores, avvaloran más aún estos concursos.

### Resultado técnico

1.º	Manuel Fontdevila	2 m. 10 sg.
2.º	Carlos Beya	2 m. 52 sg.
3.º	José Riera	3 m. 5 sg.
4.º	Esteban Mogas	3 m. 34 sg.
5.º	Antonio Vacca	3 m. 42 sg.
6.º	Juan Bertrán	5 m. 53 sg.

## Sección Fotográfica

Va aumentando progresivamente el número de afiliados a esta Sección. Ultimamente han ingresado los siguientes socios:

- D. Pedro Soler Torras.
  - D. Agustín Pagespetit Puigseslloses.
  - D. Alfredo Casals Cohí.
  - D. Eduardo Suárez Sampere.
  - D. Miguel Masjuan Cusiné.
  - Doña Raquel Teixidó Rifé.
  - D. José Muns Ferrer.
  - D. Isidro Bonamussa Asturgó.
  - y D. Francisco Boada, de La Ametlla.
- Nuestra más cordial bienvenida a todos.

\* \* \*

Nuestro V CONCURSO-EXPOSICION DE FOTOGRAFIAS obtuvo un completo éxito en todos sus aspectos. El número de concursantes fué de 28 con un total de 87 obras. La calidad artística de las fotografías aventajó a la de los años anteriores, haciéndose patente las ansias de superación de nuestros asociados que van dominando matices y efectos de luz y de sombras, saben bien preparar los asuntos y temas, captándolos desde el más apropiado ángulo. También es de señalar la tendencia, cada año más acusada, de tratar preferentemente el tema de figura en sus diversos as-